

先週末から、真夏日が続き5月にして夏真っ盛りという気候が続いています。でも、子どもたちは暑さに負けず元気に毎日登校しています。4月当初は緊張していた1年生もずいぶん学校に慣れ、最近では「それは危ないよ」と先生方に注意されることも出てきました。これも立派な成長の現れです。たくさんの楽しい体験の中で、「していいこと」「してはいけないこと」をその理由を考えながら学んでいってほしいと思います。

白山市小学校音楽会に出場します！

昨年、河内小学校としては6年ぶりに参加した白山市小学校音楽会に、今年も参加することになりました。今年は、津田先生の指導で和太鼓の「鳴島」の合奏、6年生の実行委員が中心になって決めた合唱「ビリーブ」を演奏します。めあては、6年生の実行委員が

- ・全校が一体となってきれいな音色をかなでよう。
- ・他の学校の演奏をきいて参考になることを見つけよう。

の2つに決めて15日のかわちっこ集会でみんなに発表してくれました。

音楽会は6月21日（金）会場は、昨年夏に新装なった松任文化会館大ホールです。演奏順も午前の部の1番に決まりました。9時30分開演で、開会式の後すぐの発表になります。お時間が許せば是非おいで下さい。



スクールシアターに5・6年生が参加しました

22日（水）クレインで山麓・鶴来・美川地区の5・6年生が、「東京演劇アンサンブルこどもの劇場」音楽劇「はらっぱのおはなし」を鑑賞しました。私（校長）も同行しましたが、原っぱに住む虫たちの「命」をモチーフにした音楽劇でした。内容的には子どもたちにはやや難しいかなと思ったのですが身近な楽器やボディーパーカッションを使った音楽や、一輪車を使った演出にとっても興味を持って見ていたようです。やはり、本物に出会うことは子どもたちの心に響くのだと改めて感じました。最後に6年生の田村愛実さんが全体を代表して花束とともにお礼を伝えました。6年生の感想を読ませてもらいましたが、劇の本質が伝わってるなと感心しました。

今年度最初のお話の会、校長が絵本の読み聞かせをしました。



10連休明けから、カモシカが毎日のように学校にやってくることもあり、実際に富山県の図書館で会った出来事をもとにして書かれた「カモシカ図書館」を読みました。河内小学校のカーモくんは・・・と思いを巡らせながら真剣に聞いてくれました。

6月の予定

5月31日（金）スキルアップ（～6/5）家庭学習調べ（～6/5）

6月 2日（日）PTA環境整備作業 7:00～8:00

※ぜひ親子でご参加下さい。地域の方も協力して下さいます

3日（月）クラブ

4日（火）プール掃除※

6日（木）5年生集合学習（～7日、白山麓少年自然の家）

7日（金）5年生集合学習2日目

10日（月）挨拶運動（～13日 PTA役員・委員・職員）委員会

11日（火）プール掃除予備日※

12日（水）河内っ子集会

13日（木）出前児童館（12:45～13:15）

17日（月）クラブ スクールカウンセラー来校日（12:30～15:30）

19日（水）水曜日課 5限なし 下校 13:15※ バス通学はスクールバス

20日（木）1限 音楽会リハーサル

21日（金）白山市小学校音楽会（午前の部 1番、松任文化会館）

24日（月）よむヨム週間（～28日）委員会活動

25日（火）お話の会

26日（水）なかよし集会（かわちっこタイム）

27日（木）集金袋配布

28日（金）授業参観（5限）※6年薬物乱用防止講座

親子で学ぶ救急救命講習会（6限）

給食試食会（1年、12:30～）学級懇談会

集金日 お話キャラバン